

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

ANALISIS MANAJEMEN RESIKO DAN PENERAPAN KESELAMATAN & KESEHATAN KERJA (K3) TERHADAP KINERJA KARYAWAN PADA PT. PEMBANGUNAN ABADI ANDALAS AGUNG (PT. PA3) DI DURI

Oleh :

ROPIKI

Penelitian ini dilakukan pada PT. Pembangunan Abadi Andalas Agung (PT. PA3) yang beralamat di Jalan Jenderal Sudirman No. 450 Simpang Garoga Duri, Kabupaten Bengkalis. Penelitian dimulai sejak bulan Juni 2016 hingga selesai. Adapun jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah terdiri dari data primer dan data sekunder dengan jumlah sampel sebanyak 31 orang. Pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan metode sampling jenuh atau metode Sensus, di mana semua anggota populasi dijadikan sampel. Sedangkan untuk mengetahui besarnya pengaruh variabel bebas (X) terhadap variabel terikat (Y) digunakan analisa Regresi Linier Berganda dengan bantuan perangkat IBM SPSS Statistic 21.

Berdasarkan hasil uji Regresi Linier Berganda diperoleh persamaan: $Y = 6,917 + 0,404X_1 + 0,265X_2 + e$. Kemudian dari hasil Uji Parsial (Uji t) diketahui bahwa variabel keselamatan dan kesehatan kerja (K3) dan lingkungan kerja secara parsial masing-masing berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap kinerja karyawan pada PT. Pembangunan Abadi Andalas Agung di Duri. Sedangkan berdasarkan hasil Uji secara Simultan (Uji F) diketahui bahwa variabel keselamatan dan kesehatan kerja (K3) dan lingkungan kerja secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan pada PT. Pembangunan Abadi Andalas Agung di Duri.

Sedangkan berdasarkan perhitungan Koefisien Determinasi (R^2) diketahui bahwa nilai Square sebesar 0,604 atau 60,4%. Ini artinya persentase sumbangan pengaruh variabel keselamatan dan kesehatan kerja (K3) dan lingkungan kerja terhadap kinerja karyawan pada PT. Pembangunan Abadi Andalas Agung di Duri adalah sebesar 60,4% sedangkan sisanya 39,6% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti pada penelitian ini.

Kata Kunci: Kinerja, Manajemen Resiko, Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3), Lingkungan Kerja